

社長です。こんにちは！

毎々お世話になり感謝申し上げます。

ロシアが国連憲章に反してウクライナに侵攻しました。米国に仕掛けられて戦争に突入した真珠湾攻撃を彷彿とさせます。ウクライナが NATO に加入することにより、ロシアの国境に兵器を配備されることを危惧して、プーチンは「NATO は米国の外交政策の道具だ」とも言っています。また、この事態を横目で見ているのが習近平で、台湾有事も想定されます。尖閣諸島の海域が封鎖されると日本の貿易航路は東に大きく迂回せざるを得ず、時間とコストがかかることとなります。

また、世界の警察を標榜する米国が武力行使をしない現況において、日米安保条約により米国の武力の笠の元に日本は守られるというのは妄信なのかもしれません。

今月の雑学「冷たいの語源」

冷たいは元々「爪痛し」と表現されており、寒さから指先と足先(爪)が痛く感じることから生まれました。

これが「つめたし」となり、更に「つめたい」となりました。しかし「爪痛し」という表現はとても古く、『枕草子』で「冷たし」という表現がされていることから、少なくとも平安時代より前の言葉となります。

「冷たい」という言葉が誕生して以降は、時代が進むにつれて人の態度や性格に対しても「冷たい」という言葉が使われるようになりました。

ヒット商品：マルチふとんドライヤー

季節や気候に合わせて、仕上がりを簡単調節できるBRUNO(ブルーノ)の布団乾燥機は、花粉対策、ダニ対策、衣類や靴の室内乾燥としてもマルチに活躍します。

マット無しのノズルタイプなので、シートの上に直接置いて、ノズルをのばし、ふとんをかぶせて、スイッチONするだけの3ステップで簡単に操作することができます。

布団の繊維にすみついたダニが苦手とする高温風(最高約75℃)で、数か月に一度のダニ対策としても効果的です。

まだまだ寒さが残るこの季節には、【冬】コースは温風のみで布団をほかほかに、【夏】コースは温風の後に自動的に送風に切り替わり、からっとさわやかに仕上げます。また、梅雨時期や花粉、PM2.5等を避けて部屋干しする時には、衣類乾燥やくつ乾燥モードもあり、季節や天候に合わせてコースを切り替えることで、1年中活躍します。

毎日使いたくなる軽さとコンパクトさにこだわり、ウッド調のナチュラルなデザインは、出しっぱなしでもお部屋のインテリアに馴染みます。



BRUNO オンラインショップ
税込 13,200 円

技術通信：西九州新幹線

西九州新幹線の武雄温泉～長崎間が9月22日に開通すると発表されました。

西九州新幹線は博多駅と長崎駅を結ぶ新幹線ですが、間の佐賀県内の整備に問題を抱えており、当初、フリーゲージトレイン案(在来線と新幹線のレールを兼用)があった中、フル規格の新幹線として開通することになりました。新鳥栖～武雄温泉間の整備は未定ではありますが、九州新幹線の新八代～鹿児島中央間の様に、長崎側からの開通となりました。この開通により30分の短縮となる様です。長崎～博多間が開通すれば、新大阪と長崎間でも新幹線が走ることとなり、大きくメリットが出てくるのではと思います。

現在工事中の他の新幹線は、北陸新幹線の金沢～敦賀間と、北海道新幹線の函館～札幌間です。北陸新幹線は敦賀まで2023年度に開通予定です。

今月の休日

今月の休日は、下記のとおり(網掛け部)とさせていただきます。

休日前後は、混み合うことが予想されます。お早目のオーダーをお待ちしています。

2022年3月						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		
2022年4月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30